Teil 1: Webinar

Kann die Natur als Ort des Erlebens, des forschenden Spielens und des Abenteuers auch nur ansatzweise mit der faszinierenden Anziehung der digitalen Medien, mit YouTube, Instagram, TikTok und Snapchat oder Spielen wie Brawl Stars konkurrieren?

Uns ist bewusst, dass es mittlerweile nicht mehr möglich und vielleicht auch gar nicht zielführend ist, dieser Welt auszustellen, sie strikt abzulehnen oder gar zu verbieten. Vielmehr müssen wir versuchen das Erlebnis Natur bereits früh als attraktive Alternative anzubieten. Im Webinar versuchen wir Vorschläge zu machen und eine Diskussion darüber zu führen, inwieweit dies möglich und im Kontext von "Alltag" umsetzbar ist.

Do, 03.10.24 19.30 Uhr

Teil 2: Praxiseinheit

Im Rahmen des Praxisvormittags auf dem "Kastanienweg" werden wir konkrete Mittel, Methoden und Spiele kennenlernen, die es Kindern ermöglichen einen spannenden und interessanten, insbesondere aber auch nachhaltig attraktiven Zugang zur Natur zu entwickeln. Wenn wir die Neugierde der kleinen Forscher/innen pflegen und ihren Wissensdurst stillen, stehen die Chancen gut, dass die Kinder ihren natürlichen, emotionalen wie rationalen Zugang zur Natur behalten oder über die Wirren der Pubertät letztlich wiederfinden.

Treffpunkt: Tonig-Kirchl neben Gartencafé Tonig

Referent: Lukas Neuwirth

Zielgruppe: Interessierte Eltern, Lehrpersonen, Mitarbeiterinnen für Integration

Kinder können zur Praxiseinheit gerne mitgenommen werden!



Sa, 05.10.24 09.00 -13.00 Uhr